



桜谷小学校だより 令和元年7月1日

桜通信

ホームページを更新中！
「桜谷小学校」で検索して
ください。子どもたちの様子
をお知らせしています。
ぜひご覧ください。

校内音楽会へのご参観ありがとうございました

素晴らしい音楽会で感動しました。

にこにこ顔で元気に歌っていて、聞いている方も笑顔になった**桜谷こども園さん**。歌声や楽器の音がよくそろい、シャキッとした姿勢や呼びかけがかっこよかった**1年生**。「きらきら星」で三拍子や短調、チャチャチャのリズムなど、曲の感じの違いをしっかりと表現していた**2年生**。習ったばかりのリコーダーを堂々と演奏し、声もよくそろって、歌詞が心に響いた**3年生**。身の回りのバケツや三角コーンが楽器になって楽しかった**4年生**。力の入れ方・抜き方のセンスがよく、「茶色の小瓶」で、ジャズの大人っぽい雰囲気を見事に表現していた**5年生**。体でリズムを感じて、自分の歌声や楽器の音にこだわりをもって表現していた**4, 5年生**。強弱の変化を工夫したり、飾りの音で曲全体を引き締めていたり、一人で何役も演奏している人がいたり、曲の完成度が高かった**6年生**。

子どもたちは音楽会の取組を通して、またひと回り成長することができました。それには、地域やご家族の皆様の応援が非常に大きかったと感じています。

校内音楽会に来てくださった方から感想もいただきました。一部ですが紹介させていただきます。

◎どの学年も、いつの間に練習したのかと思える程、上手に発表ができたと思えました。発表中も聞いている子供達の態度も良いと思えました。

◎がんばっている姿を見れて嬉しく思いました。

◎プログラム全てビデオに撮り、夜、家族全員で観ることが出来て、また一つ宝物が出来ました。

孫が大人になった時のプレゼントです。

他にもたくさん感想を頂戴し、大変うれしく読ませていただきました。皆様の応援が子どもたちの自信ややる気につながります。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

お忙しい中、地区別懇談会ご苦労様でした

夜分お忙しい中ご出席いただき、ありがとうございました。学校の取組やご家庭でご協力いただきたいこと（「健康週間」の結果から見えてきた就寝時刻や歯磨き、ゲーム対策などの課題）についてお話しさせていただいたり、地域やご家庭での様子、学校へのご意見を聞かせていただいたりして、有意義な時間をもつことができました。

今後も、学校と家庭、地域が互いに連携を取りながら子どもたちの成長を見守っていきたく思います。学校へのご意見、ご要望等ございましたら、遠慮なくご連絡いただくとありがたいです。

前庭と裏山の剪定・整備 ありがとうございました

林業研究会とHotけん桜谷隊の皆様、合わせて14名の方が、前庭と裏山の剪定・整備に来てくださいました。

暑い日差しの中、3時間余りも作業をしてくださり、校舎の周りがすっかり美しくなりました。参加してくださった皆様のお一人お一人が熟練の技をお持ちで、作業の手際よさにも驚きました。

雑草もなくなり、子ども達は裏山で思い切り遊べそうです。

ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



朗読集会をしました

6月28日（金）は朗読集会でした。子どもたちに一度は読んでほしい有名な詩やリズムカルで心地よい文、子どもたちが一生懸命考えた言葉などを、大きなはっきりした声で、堂々と発表することができました。抑揚をつけて、感情豊かに朗読する人も多く、感心しながら聞いていました。



学年ごとの発表の他に「いっしょうけんめい 1年生」の全校朗読もしました。体育館のいろいろな方向から声が響き、全校で息の合った朗読をつくり上げることができました。

お家でも毎日のように聞いていただき、ありがとうございました。

次回は11月23日（土）「地域ふれあいデー」の中で実施します。多くの方にご参観いただくと幸いです。

（文責：校長 北崎 あゆみ）